

1. Proposición de valor

¿Qué necesidad o problema resolvéis?

La soledad es un sentimiento que a nadie le gusta padecer y que hoy en día es muy común en nuestra sociedad. Cada vez más y más personas se sienten solas, en especial, los más mayores, estos se sienten desplazados del resto de la población por motivos económicos, de fallecimiento de sus cercanos, es decir, de sus familiares y por muchos otros más. Este sentimiento va asociado tanto a problemas psicológicos, tales como la depresión, la ansiedad, el estrés o la falta de autoestima; como a problemas físicos o de dependencia de terceras personas.

Con nuestro proyecto, buscamos reducir el número de personas que padecen esta soledad, y en el mejor caso de todos, llegar a eliminarla. Esto sería realizado a través de la concienciación de los más jóvenes de la importancia que estas personas tienen en nuestra sociedad actual.

Buscamos solucionar este gran problema mediante la ayuda de personas voluntarias que estén dispuestas a colaborar con la causa, con la intención de acompañar y hacer que nuestros usuarios se sientan acogidos y queridos. Estos voluntarios también impartirán charlas en empresas o colegios con la intención de concienciar a la mayor cantidad de personas posibles para poder llevar a cabo nuestro proyecto.

¿Qué es lo que te hace diferente y, por tanto, es por lo que tu cliente está dispuesto a pagarte?

Las actividades de acompañamiento para las personas que padecen de soledad o de movilidad reducida, serán llevadas a cabo por personas voluntarias que además de querer adquirir el título de acreditación de voluntariado, buscan ayudar a nuestros usuarios por motivación propia. Nuestros usuarios no tendrían que pagar una cuota concreta, sino que nuestro proyecto funcionaría con aportaciones voluntarias que tanto usuarios como voluntarios o terceras personas, podrían hacer en nuestra cuenta bancaria facilitada especialmente para ello.